

An die
Fachkonferenz Religion

der Sekundarbereich-II-Schulen

Bischöfliches Generalvikariat

Abteilung
Schulen und Hochschulen

Domhof 2
49074 Osnabrück
Telefon 0541 318-0
Telefax 0541 318-333-354

Durchwahl 0541 318-354
E-Mail:
Schulabteilung@bistum-os.de
Auskunft erteilt:
Herr Kuthe
Geschäftszeichen:
300 – 6.7.2/0001 jk

Datum: 29. April 2020

Abiturpreis 2020 für das Fach Katholische Religion

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen der Fachkonferenz Religion,

in diesem Jahr ist bei Ihnen vieles anders: es gibt durch den Wechsel von G8 zu G9 weniger Schüler*innen, die die Abiturprüfungen ablegen werden - vielleicht sogar gar keine bei Ihnen -, und durch die Pandemie hat sich der Zeitplan, auf den Sie sich alle eingestimmt hatten, grundlegend geändert. Das macht diesen Jahrgang besonders aber nicht weniger anspruchsvoll. Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern einen erfolgreichen Verlauf der Prüfungen, auf die sie sicher umfänglich von Ihnen und Ihren Kolleg*innen vorbereitet worden sind.

Das Bistum möchte auch in diesem Jahr die Schülerinnen und Schüler auszeichnen, die in einer schriftlichen oder mündlichen Abiturprüfung im Fach Katholische Religion 14 oder 15 Punkte erreichen. Dabei sind diese Kriterien unabhängig von der Konfessions- oder Religionszugehörigkeit der Schülerin bzw. des Schülers.

Aber auch bei uns ist etwas anders: aus Gründen des Datenschutzes haben wir die Antragstellung verändert.

Bitte senden Sie uns postalisch (s.o.) oder als Scan per E-Mail (schulabteilung@bistum-os.de)

bis spätestens zum 27. Juni 2020

einen ausgefüllten und unterschriebenen Antrag für jede Schülerin und/oder jeden Schüler, die/der an Ihrer Schule eine solche Leistung erbringt.

Das Formular zum Download und nochmal alle Einzelheiten zum Ablauf finden Sie unter

<https://bistum-osnabrueck.de/abiturpreis/>

Wir senden Ihnen dann zum Termin der Zeugnisvergabe ein persönliches Anschreiben und ein Buchpräsent an die Schuladresse zu, damit Sie oder Ihre Schulleitung dieses im feierlichen Rahmen überreichen können.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihre Arbeit mit und für die Abiturientinnen und Abiturienten!

Darüber hinaus gilt unser Dank allen Kolleginnen und Kollegen der Fachgruppe, die sich tagtäglich um die religiöse Bildung der anvertrauten Schülerinnen und Schüler bemühen.

Mit freundlichen Grüßen



Jens Kuthe